

Instructores del Centro de Entrenamiento de Colorado Forman a Uniformados INPEC en proceso de Certificación-ACA-

Bogotá, 30 de abril de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-

La exitosa capacitación 'Formador de Formadores' dictada a 38 Funcionarios Penitenciarios por Instructores del Centro de Entrenamiento de Colorado - EEUU, significó un gran avance y fortalecimiento en el proceso que adelanta la Escuela Penitenciaria Nacional, para alcanzar la acreditación ante la Asociación Americana de Prisiones -ACA- lo que la pone a un paso de obtener esta certificación.

Los nuevos Instructores Penitenciarios recibieron esta capacitación durante dos semanas y ahora harán el papel de multiplicadores de estos conocimientos que reforzarán la aplicación de los estándares internacionales requeridos para obtener este sello de calidad, que significa el mejoramiento de las prácticas de atención a los Privados de Libertad y la seguridad de sus Funcionarios.

El Director de la Escuela Penitenciaria Nacional Coronel (RA) William Guevara, dio un mensaje a los participantes "difundan estos conocimientos con amor y pasión como una oportunidad única y valiosa de ser protagonistas de los cambios que traerá -ACA- al INPEC".

En el acto de clausura de este curso, estuvo presente Michelle Arellano Coordinador del Programa de Prisiones de la Embajada Americana, Amy Schmisser Coordinadora ICMT, Glenn Hasui, Mark Conant y Niky García, Instructores del Centro de Entrenamiento de Colorado, Alexandra Grajales Especialista en Prisiones de la Embajada EEUU y los Funcionarios participantes del INPEC, Ministerio de Justicia y del Derecho y del Establecimiento de Facatativá de la Policía Nacional.

El proceso hacia la acreditación avanza de acuerdo con el plan definido por la Dirección General del INPEC, con el apoyo técnico y administrativo de la Embajada de Estados Unidos, representado en la capacitación de los Servidores Penitenciarios, el suministro de muebles, equipos, dotación y mejoras en infraestructura, con un importante aporte económico. Así mismo, el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario ha realizado una inversión aproximada de mil millones de pesos.

La Escuela Penitenciaria Nacional sería la primera en Suramérica en obtener esta certificación de calidad y la visita de auditoría se llevará a cabo en el mes de junio.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**